

Granada acogerá a un millar de profesionales del turismo en 2006

La ciudad será sede durante cuatro días del Congreso Nacional de Skal Club, una organización que agrupa a todos los empresarios del sector

La capital granadina será la sede del Congreso Nacional de Skal Club, colectivo que agrupa a los profesionales del sector turístico. Más de un millar de asistentes permanecerán en la provincia durante los cuatro días del encuentro.

M. C. Granada

► Granada acogerá en febrero de 2006 el Congreso de la Federación Española de Skal, asociación internacional que integra representantes de todos los sectores relacionados con el turismo. Más de un millar de agentes de viaje, operadores turísticos, empresarios y directivos del sector español y de otros países se darán cita en la ciudad durante los cuatro días que durará la reunión.

La capital granadina, que en 1995 celebró el congreso mundial de la entidad con la asistencia de más de 2.000 personas, fue elegida en asamblea por unanimidad por los asistentes al Congreso Nacional que la asociación celebró en Lisboa en febrero. El presidente del Skal Club de Granada y director del hotel Tryp Albaicín, Rafael Piñar, fue el encargado de presentar la candidatura de Granada con el apoyo de una proyección audiovisual y la compañía de un grupo formado por 20 'skalegas' granadinos.

El congreso del próximo año coincide además con la celebración del 50 aniversario de la asociación y el 40 de la creación del



Turistas británicos a su llegada al aeropuerto de Granada. MICHAEL ANGEL MOLINA

club de Granada. Durante el encuentro, los organizadores invitarán a participar a miembros de otros clubes, especialmente a los ingleses, aprovechando los nuevos vuelos directos que el aeropuerto de Granada tiene con ese destino.

También está previsto invitar a los socios de Exceltur, asociación turística hermanada con Skal Internacional que realiza estudios de prospección de mercado y desarrollo turístico a nivel nacional.

Dentro del programa de actividades del congreso, se analizarán entre otras cuestiones 'Las nuevas perspectivas turísticas relacionadas con la revolución de los

Más datos

La organización

Skal internacional cuenta en la actualidad con 23000 miembros que pertenecen a los 500 clubes distribuidos en 87 países. La secretaria general del Skal Internacional se encuentra en la localidad malagueña de Torremolinos.

transportes y líneas aéreas de bajo coste'. Además de las sesiones y conferencias, se programarán excursiones y viajes a otros puntos de la provincia y a Sierra Nevada. Según Rafael Piñar, "éste es un encuentro muy importante, no sólo porque Granada se consolida como ciudad de congresos, sino por el hecho de que los participantes son profesionales vinculados directamente con el turismo".

La concejala de Turismo, Eva Martín, señaló por su parte, que la celebración del congreso supone "una oportunidad extraordinaria de promoción de Granada". Para la edil, la celebración del encuentro supone "una ocasión inmejorable de dar a conocer nuestra ciudad con todo su potencial turístico, y su variada oferta cultural, monumental, de congresos y de ocio".